

Nationalkampagne für den Euro (Deutschland)

Quelle: L'envol de l'Euro- Médiathèque de la Commission européenne [Prod.], 2000. Médiathèque centrale de la Commission européenne - VIDEO (00:40:30, Montage, Son original).
Médiathèque centrale de la Commission européenne, Berlaymont 4/363, 200 rue de la Loi B-1049 Bruxelles.

Urheberrecht: Transcription CVCE.EU by UNI.LU

Sämtliche Rechte auf Nachdruck, öffentliche Verbreitung, Anpassung (Stoffrechte), Vertrieb oder Weiterverbreitung über Internet, interne Netzwerke oder sonstige Medien für alle Länder strikt vorbehalten. Bitte beachten Sie den rechtlichen Hinweis und die Nutzungsbedingungen der Website.

URL: http://www.cvce.eu/obj/nationalkampagne_fur_den_euro_deutschland-de-b05b5f9b-3caf-4259-a2fd-fa6921e9cabb.html

Publication date: 04/07/2016



Nationalkampagne für den Euro (Deutschland)

Also da fehlt doch was.

Hier fehlt was wodurch wir endlich die Preise in Europa direkt vergleichen können. Wer macht das für die Zukunft möglich? Der Euro. Er verschafft uns den richtigen Überblick über Preisvorteile. Der Euro ist stabiles Geld und gut für die Verbraucher. Sie können damit günstigere Angebote auch in Nachbarländern nutzen. Europa ist Zukunft, der Euro kommt.